

Secretario técnico regional del "Quiero mi Barrio" visitó la comuna

Durante su estadía destacó el trabajo realizado por el municipio en esta materia

El Programa Quiero Mi Barrio de La Cruz recibió con entusiasmo la visita de Javier Calderón, secretario técnico de esta iniciativa en la Región de Valparaíso, quien destacó los avances logrados gracias al trabajo colaborativo entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y el munic-

pio, encabezado por la alcaldesa Filomena Navia.

Durante su visita, Calderón tuvo la oportunidad de conocer las primeras actividades realizadas en el marco del proyecto. "Obviamente estamos súper contentos. Creemos que este proceso que estamos iniciando en La Cruz va a generar una política pública constante entre el Ministerio de Vivienda -que ya existe- con el municipio", destacó.

En esta misma línea, sostuvo que "vamos a seguir potenciando esta labor, ahora desde la perspectiva más socio-urba-

na y comunitaria que tiene este programa. Así que estamos súper contentos y estamos alegres también, ya que por parte del municipio hemos tenido una muy buena recepción".

"La alcaldesa ha estado súper presente en todo el desarrollo del programa -agregó-, tanto en la selección como en los primeros hitos que hemos desarrollado. Tuvimos una presentación en el Concejo Municipal con muy buena aceptación, donde se dio a conocer el trabajo del programa. Creemos que esto tiene todos los elementos para que sea un éxito".



Parte del equipo del programa Quiero mi Barrio junto al secretario técnico regional, Javier Calderón.